

LA VOIX DU NORD

[Accueil](#) [Lens - Liévin - Hénin](#)

Du théâtre solidaire ce week-end à Courrières pour aider des enfants avec des problèmes cardiaques

Ce samedi et dimanche, la pièce de théâtre « Le Refuge » sera jouée par la troupe solidaire La Parenthèse à la médiathèque de Courrières. L'événement, organisé par un couple d'habitants, Karine et Michel Boileau, vise à lever des fonds pour l'association Enfance et vie qui vient en aide aux enfants souffrant de pathologie cardiaque.



Une troupe amateur de théâtre se produira afin de lever des fonds pour l'association Enfance et vie. - Photo repro

Assister à une comédie tout en faisant un geste en faveur d'une association humanitaire, c'est ce que propose l'association [Enfance et vie](#) ce week-end à la médiathèque de Courrières. Cette association a pour vocation d'aider des enfants de divers pays du monde atteints de lourdes pathologies cardiaques. Dans ce cadre, les Courriérois Karine et [Michel Boileau](#) ont accueilli à leur domicile un enfant tunisien qui fut opéré au CHR de Lille.

Pour permettre à l'association de financer d'autres projets, ils ont fait appel à la troupe solidaire La Parenthèse de Villeneuve-d'Ascq qui joue ses spectacles au profit d'associations humanitaires. Écrite par la troupe, la pièce, *Le Refuge*, qui a déjà été vue par 5 500 spectateurs, raconte la rencontre impromptue entre des randonneurs. La cohabitation de ces fortes personnalités dans un refuge de montagne réserve surprises et farces en tout genre.

Samedi 29 novembre à 20 h et dimanche 30 novembre à 15 h 30 à la médiathèque François-Mitterrand, 7, rue des Acacias. Durée : 2 h sans entracte. Tarif : 12 €. Billetterie : sur [Helloasso Le Refuge Enfance et vie](#) ou sur place dans la limite des places disponibles. Contact : 06 87 05 04 94 ou parenthesetheatre@gmail.com.